

Actualités

ENTREPRISE

- **Salaires Minimaux Hiérarchiques dans la Métallurgie** : FO obtient une [augmentation pour 2026](#).
- **Transparence des rémunérations** : une [réforme attendue](#), mais un calendrier encore flou...
- **Comment s'est passé votre EAP¹ ?** Faites-nous part de votre expérience, cela nous permettra de faire entendre votre voix auprès de la Direction. [Participez au sondage en ligne](#) !
- **SIP²** : [nouvelle structure de calcul applicable en 2026](#), une amélioration, mais pas une révolution !
- **Pour faire le point sur votre situation salariale, et la renégocier**, calculez votre Compa-Ratio avec [notre simulateur en ligne](#) afin de déterminer le positionnement de votre niveau de salaire par rapport aux espaces de salaires 2025, selon les groupes de poste ou les grades.
- **8 mars, journée internationale des droits des femmes** : [la France doit s'engager pour l'égalité](#) !

GRENOBLE

- **Chèques-Vacances 2026** : [Achetez jusqu'à 450 € de Chèques-Vacances subventionnés](#). Jusqu'au 31 mai 2026 pour les Chèques papier, et jusqu'au 30 juin pour les Chèques e-connect.
- **Inscrivez-vous pour les voyages et sorties groupes proposés par le CSE** : [Inscrivez-vous](#) pour les voyages et sorties groupes proposés par le CSE.

Dossier du mois

- **Alternants** : déposez votre demande de bourse et de logement via le [Dossier Social Etudiant](#) (DSE) pour l'année scolaire 2026-2027 dès le mois de mars (dates précises à venir).

Focus juridique

- **Dans le cadre d'une contestation de licenciement, les salariés (et anciens salariés) ont-ils le droit d'exiger de leur employeur un accès aux mails envoyés et reçus depuis leur messagerie professionnelle ?** Oui, répond clairement la Cour de cassation dans un arrêt rendu le 18 juin 2025 ([Cass. Soc. 18 juin 2025, n°23-19.022](#)). Désormais, les [salariés, y compris les anciens, peuvent légitimement demander à leur employeur l'accès aux courriels qu'ils ont envoyés ou reçus](#) via leur messagerie électronique professionnelle. Ce droit d'accès ne se limite pas à la seule existence des messages : il inclut également leur contenu ainsi que les métadonnées associées, telles que l'horodatage et les destinataires.

Informations pratiques

- **Elections municipales 2026** : le mode de scrutin évolue. [Les modalités du vote changent](#) dans les communes de moins de 1 000 habitants ; des évolutions ont également lieu à Paris, Lyon et Marseille.
- **Vous souhaitez investir dans l'immobilier locatif ?** Un [nouveau dispositif fiscal](#) vient d'être mis en place, à la suite de la promulgation de la loi de finances pour 2026.
- La **taxe sur les importations dite « taxe sur les petits colis » entrera en vigueur le 1er mars 2026** et concernera les [marchandises de faible valeur en provenance de pays hors Union européenne](#).
- **Chèques-vacances expirés** : si vous possédez encore des chèques-vacances émis en 2023, [vous avez jusqu'au 31 mars 2026 pour les échanger](#).

1) EAP : Entretien Annuel de Performance - 2) SIP : Sales Incentive Payout (Prime d'Incitation Commerciale)

Rendez-vous sur fo-schneider.fr pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric

News

COMPANY

- **Hierarchical Minimum Wages in Metallurgy:** FO gets a [raise for 2026](#).
- **Pay transparency :** [a long-awaited reform](#), but a timetable still unclear...
- **How did your EAP go¹ ?** Tell us about your experience, this will allow us to make your voice heard by the Management. [Take the online survey](#) !
- **SIP² :** [new calculation structure applicable in 2026](#), an improvement, but not a revolution !
- **To take stock of your salary situation, and renegotiate it,** [calculate your Compa-Ratio with our online simulator](#) to determine the positioning of your salary level in relation to the 2025 salary spaces, according to position groups or grades.
- **March 8, International Women's Day :** [France must commit to equality](#) !

GRENOBLE

- **Holiday vouchers 2026:** [Buy up to €450 in subsidised holiday vouchers](#).
Until 31 May 2026 for paper Cheques, and until 30 June for e-connect Cheques.
- **Register for the trips and group outings offered by the CSE :** [Register](#) for the trips and group outings offered by the CSE.

Monthly spotlights

- **Work-study students:** submit your application for scholarships and housing via the [Student Social File](#) (DSE – Dossier Social Etudiant) for the 2026-2027 school year from March (precise dates to come).

Legal & compliance focus

- **In the context of a dismissal dispute, do employees (and former employees) have the right to demand from their employer access to the emails sent and received from their professional mailbox?** Yes, the Court of Cassation clearly answered in a decision rendered on June 18, 2025 ([Cass. Soc. June 18, 2025, No. 23-19.022](#)). From now on, [employees, including former employees, can legitimately ask their employer for access to the emails they have sent or received](#) via their professional email. This right of access is not limited to the mere existence of messages, but also includes their content and associated metadata, such as timestamps and recipients.

Practical information

- **Municipal elections 2026 :** the voting system is evolving. [The voting procedures change](#) in municipalities with fewer than 1,000 inhabitants; changes are also taking place in Paris, Lyon and Marseille.
- **You want to invest in rental property ?** A [new tax system](#) has just been put in place, following the promulgation of the finance law for 2026.
- **The import tax known as the "small parcel tax" will come into force on March 1, 2026** and will concern [low-value goods from countries outside the European Union](#).
- **Expired holiday vouchers :** if you still have holiday vouchers issued in 2023, [you have until 31 March 2026 to redeem them](#).

1) EAP : Entretien Annuel de Performance (Annual Performance Review) - 2) SIP : Sales Incentive Payout

Visit fo-schneider.fr for more information!



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric